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【活動報告】 
 
 ９月はインカレもあり、沢山の影響力を受け、また新たな目標や課題点を見つける
ことのできるシーズンとなりました。インカレでは個人戦ではあまりいい結果が全体
として出せず悔いが残る場面ではありましたが、団体戦では男女ともに去年と同じく
ベスト 16 という結果を出すことができました。ただそこからの差が大きく感じられ、
日々の練習ではさらに課題点にコミットして取り組んでいきます。10 月は大会が多く
ありますので、1 ペアでも多く入賞できるように頑張ります。    

   

 


